



Pièces	2 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	X51989
Prix	400 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Exclusivité' - dans une résidence sécurisée en front de mer, un deux pièces traversant de 65 m² avec un balcon vue mer de 7m² et terrasse au calme de 12m². Il se compose d'une entrée avec placards et débarras, un grand séjour - salle à manger donnant sur le balcon exposé sud, une cuisine indépendante toute équipée et grande chambres donnant sur la terrasse au calme avec vue sur le parc de la résidence, une salle d'eau avec baignoire/douche et wc. Nous avons aimé sa luminosité, ses volumes, la calme et son accès direct aux services (arrêt de bus, gare sncf, port et bord de mer de menton ...

Exclusive - in a secure seafront residence, a one bedroom apartment of 65 m² with a sea view balcony of 7m² and a quiet terrace of 12m². It consists of an entrance with cupboards and storage room, a large living - dining room opening onto the south-facing balcony, a fully equipped independent kitchen and large bedrooms opening onto the quiet terrace with a view of the residence's park, a bathroom with shower and toilet. We liked its brightness, its volumes, the calm and its direct access to services (bus stop, train station, port and seaside of menton garavan).

GIOTTO RIVIERA REAL ESTATE

73 Avenue Porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

